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CONSELHO INTERMUNICIPAL

ATA NA 11/2023

DA REUNIÃO REALIZADA NO DIA DOIS DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E

VINTE E TRÊS

Ao segundo dia do mês de novembro de dois mil e vinte e três, no Edifício do Paços do Concelho, sito

no Largo do Município, n2 14, pelas dez horas, reuniu o Conselho lntermunicipal da Beira Baixa, que

contou com a presença dos seguintes elementos:

— João Manuel Ventura Grilo de MeIo Lobo, Presidente da Câmara Municipal de Proença-a-Nova e

Presidente do Conselho Intermunicipal da CIM Beira Baixa;

— Ricardo Jorge Martins Aires, Presidente da Câmara Municipal de Vila de Rei e Vice-Presidente do

Conselho Intermunicipal da CIM Beira Baixa;

António Luís Beites Soares, Presidente da Câmara Municipal de Penamacor e Vice-Presidente do

Conselho Intermunicipal da CIM Beira Baixa;

— Leopoldo Martins Rodrigues, Presidente da Câmara Municipal de Castelo Branco;

— Armindo Moreira Palma Jacinto, Presidente da Câmara Municipal de Idanha-a-Nova;

— Miguel Alexandre Silva Costa Santos Marques, Presidente da Câmara Municipal de Oleiros;

— Carlos Alberto de Miranda, Presidente da Câmara Municipal de Sertã;

— Luís Miguel Ferro Rodrigues, Presidente da Câmara Municipal de Vila Velha de Rodão;

Estiveram ainda presentes na reunião:

João Nuno Marques Carvalhinho, Primeiro Secretário do Secretariado Executivo Intermunicipal; --

Rita Maria Leal da Graça Silva, Chefe de Equipa da Comunidade Intermunicipal da Beira Baixa
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Secretariou a reunião Pedro Miguel Martins Dias, Coordenador do Gabinete de Planeamento

Estratégico, Assessoria Técnica e Projetos, nos termos da deliberação da reunião n.2 9/2023, de 7 de

setembro.

Presidiu à reunião, o Presidente da Comunidade Intermunicipal da Beira Baixa, João Manuel Ventura

Grilo de Meio Lobo, adiante designado de Presidente, nos termos da convocatória realizada a 26 de

outubro de 2023, com a seguinte ordem de trabalhos:

A-PERÍODODEANTESDAORDEMDODIA; —

B—0RDEMDODIA;---

1) Ata da reunião n.2 09/2023 de 07 de setembro de 2023;

2) Ata da reunião n.9 10/2023 de 4 de outubro de 2023;

3) Serviços prestados entre 30 de setembro e 27 de outubro de 2023— ratificação;

4) Aprovação do Regulamento de Organização do Tempo de Trabalho da CIM Beira Baixa;

5) Homologação do Relatório Final do Júri de apreciação dos trabalhos e respetivo Anexo do

concurso público de conceção para a elaboração do projeto de recuperação da antiga Colónia

Balnear da Areia Branca na Lourinhã;

6) Atividades da Autoridade de Transportes CIM Beira Baixa;

7) Investimentos Territoriais Integrados (ITI) da Beira Baixa, ponto de situação;

8) Outros assuntos.

A - Período de Antes da Ordem do Dia.

No período antes da ordem do dia, o Presidente, abriu a sessão, questionando todos os membros

sobre eventuais intervenções a realizar.

—-O Presidente do Município da Sertã, Carlos Miranda, pediu a palavra, agradecendo a presença de todos

na Sertã para reunir o Conselho Intermunicipal.

De seguida, o Presidente, agradeceu o acolhimento do Município da Sertã, aproveitando para

relembras que pelas 12h, estaria presente a comissão Executiva do Turismo Centro Portugal.
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Continuando, explicou que considerando a necessidade de aprovar o Plano de Atividades e Orçamento

para 2024, teria de se realizar uma reunião extraordinária do Conselho Intermunicipal, propondo dia 29

de novembro pelas 18H em Oleiros, na Casa da Cultura, tendo a proposta sido aprovada por unanimidade.

De seguida, o Presidente passou a palavra ao Primeiro Secretário Executivo, João Carvalhinho, adiante

designado por Primeiro Secretário Executivo, que começou por referir que, pela primeira vez as brigadas de

sapadores vão ter as equipas completas, assim que o atual procedimento concursal terminar.

O presidente da Câmara Municipal de Vila de Rei, Ricardo Aires, questionou como iria funcionar a

atuação das brigadas de sapadores com a inclusão do município de Vila de Rei e Sertã na CIMBB.

O Primeiro Secretário Executivo, respondeu à questão, explicando que o mapa de atividades dos

sapadores é desenvolvido em função do trabalho na rede primária, definido em articulação com o ICNF e

que representa os 110 dias do chamado “serviço público” e os restantes dias, eram e serão agora,

distribuídos de forma igual pelos municípios, em trabalho, habitualmente realizado em rede secundária

definida em articulação com os mesmos.

Na continuidade, o Primeiro Secretário Executivo, informou que já foi cedido o auditório dos serviços

centrais do IPCB, para a cerimónia de tomada de posse do Conselho Estratégico da CIMBB, um espaço

relativamente grande para acolher todas as entidades convidadas.

O Presidente, perante a confirmação do Secretário Executivo, propôs o dia 07 de dezembro para a

cerimónia de tomada de posse do CEDI, pedindo a comparência de todos os municípios, propondo ainda o

convite a uma personalidade pública para estar presente na cerimónia, tendo esta proposta sido

aprovada por unanimidade. —

Após um período de debate, onde todos os presentes se manifestaram, foi entendimento unanime,

convidar o Eng. Eduardo Marçal Grilo, por ser uma personalidade de referência e ligado à região da Beira

Baixa.

Continuando, o Primeiro Secretário Executivo informou, que o programa “RecolhaBio” 2023 irá abrir,

tendo sido distribuído as linhas gerais do novo programa, os valores envolvidos e solicitada a indicação

de interlocutores para este assunto nos Municípios de Sertã e Vila de Rei.

Continuou referindo que está em execução o processo de cartografia para a adaptação das APPS, de

forma a estar pronta uma primeira versão para depois ser aprovado em sede de Conselho Intermunicipal

até final de 2023.
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—-Aproveitou ainda, para solicitar aos municípios que estão em falta com o envio de informação para este

processo, que o fizessem com a máxima urgência, solicitando também as fichas de trabalho de rede

secundária para o plano sub-regional de defesa da floresta contra incêndios.

Informou ainda que, sobre a Colónia de Férias de Média altitude, do Louriçal do Campo, a CIM Beira

Baixa foi contactada por um investidor, tendo sido indicado que esse contacto terá de ser com o

Município de Castelo Branco, uma vez que é este município que tem o direito de superfície, estando, no

entanto, a acompanhar qualquer desenvolvimento do processo.

Continuou referindo que relativamente ao projeto BBDigital, estão em curso a avaliação interna e

externa, solicitando a maior atenção para responder a este procedimento, chamando a atenção ao

cumprimento dos indicadores.

Sobre o procedimento legal imposto pela autoridade da transparência, pediu que fosse remetida a

declaração enviada pela Dra. Mónica Cardoso, jurista da CIMBB, de forma a cumprirmos os requisitos

legais. — —

Não existindo nenhum outro assunto a tratar, o Presidente deu por encerrado o período antes da

ordemdodia.

B-OrdemdoDia — — — — —

1. Ata da reunião n.2 09/2023 de 07 de setembro de 2023; --- —----------------

Sobre este ponto da ordem de trabalhos, o Presidente, questionou os membros presentes sobre

alguma alteração à proposta de ata enviada como documento de apoio à reunião.

-- Não existindo nenhum comentário, a ata foi submetida a votação, tendo sido aprovada por

unanimidade.

2. Ata da reunião n.2 10/2023 de 4 de outubro de 2023; — — —

Sobre este ponto da ordem de trabalhos, o Presidente, questionou os membros presentes sobre

alguma alteração à proposta de ata enviada como documento de apoio à reunião.

-- Não existindo nenhum comentário, a ata foi submetida a votação, tendo sido aprovada por maioria,

não tendo votado o Presidente do Município de Vila Velha de Ródão por não estar presente.
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3. Serviços prestados entre 30 de setembro e 27 de outubro de 2023— ratificação

Sobre este assunto, o Primeiro Secretário Executivo, apresentou a Informação com o número de

registo 614, de 31/10/2023, dando conhecimento ao Conselho Intermunicipal dos despachos realizados

no âmbito da aquisição de bens e serviços no período de 30 de setembro a 27 de outubro de 2023.

À informação disponibilizada, foi acrescentada uma curta explicação sobre o conteúdo da mesma.

Não havendo nenhuma questão sobre a informação fornecida, foi colocado à votação, e ratificada

por unanimidade.

4. Aprovação do Regulamento de Organização do Tempo de Trabalho da CIM Beira Baixa —

Sobre este ponto da ordem de trabalhos o Primeiro Secretário Executivo, passou a explicar que

considerando a digitalização dos processos de gestão de recursos humanos, e a aquisição de uma

aplicação de controlo de assiduidade, verificou-se a necessidade de regulamentar a organização do

tempo de trabalho interno através da proposta de regulamento apresentada, explicando de uma forma

generalizada o conteúdo do documento.

Após um período de debate, o Presidente colocou o documento a votação tendo o mesmo sido

aprovado por unanimidade.

5. Homologação do Relatório Final do Júri de apreciação dos trabalhos e respetivo Anexo do

concurso público de conceção para a elaboração do projeto de recuperação da antiga Colónia Balnear

daAreiaBrancanaLourinhã; — — — — —

Sobre este ponto de ordem de trabalhos, o Presidente começou por referir que este concurso teve a

participação de 28 propostas, das quais foram apreciadas 25 e em sede de análise de documentos,

outra candidatura acabou por ser eliminada, sendo 24, o número de propostas elegíveis neste processo.

Continuou referindo que as propostas apresentadas eram genericamente boas, e que o júri acabou

por se sentir satisfeito com o processo, começando depois por apresentar as cinco propostas

vencedoras e por fim, colocando o relatório final de do Júri de apreciação dos trabalhos e respetivo

Anexo do concurso público de conceção para a elaboração do projeto de recuperação da antiga Colónia

Balnear da Areia Branca na Lourinhã a votação, tendo o mesmo sido aprovado por unanimidade.
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Dada a necessidade de se dar início imediato à deliberação tomada, foi proposto que se votasse a

deliberação em minuta, preenchendo o formulário elaborado pelos serviços para esse efeito.

Colocada a votação, a proposta de minuta de ata relativa a este Ponto, que se anexa à presente ata,

foi aprovada por unanimidade.

6. Atividades da Autoridade de Transportes CM Beira Baixa; —--- —

Sobre este ponto da ordem de trabalhos, o Presidente fez um ponto de situação do Concurso Público

para a concessão do Serviço Público de Transporte de Passageiros no território da CIMBB que estava a

decorrer, dando conhecimento que já houve pedidos de esclarecimento às propostas apresentadas,

aguardando-se a resposta das concorrentes e prevendo-se que até ao final do ano, esteja publicado o

relatório preliminar.

-- Ainda sobre este assunto, o Presidente acrescentou que foi solicitado pelo júri do procedimento,

apresentando o documento, o apoio técnico especializado para o apoio à análise das propostas e

respetivos esclarecimentos no âmbito do procedimento concursal em curso, propondo que o apoio

fosse feito pelas assessorias técnicas que a CIMBB, enquanto entidade, tem em curso. Colocada a

proposta a votação, a mesma foi aprovada por unanimidade.

---Relativamente ao transporte a pedido, informou que está finalizado o caderno de especificações

técnicas dos serviços a contratar, pelo que a consulta ao mercado será realizada junto dos operadores

de táxi nos próximos dias.

Após um pequeno período de debate, o Presidente deu por encerrado este ponto da ordem de

trabalhos.

7. Investimentos Territoriais Integrados (ITI) da Beira Baixa, ponto de situação

Sobre este ponto da ordem de trabalhos, o Presidente deu a palavra ao Primeiro Secretário

Executivo, que começou por referir que a CIMBB recebeu uma contraproposta da Autoridade de Gestão

à candidatura efetuada da ITI, tendo após a análise sido feita uma resposta, documento que

partilhamos com o Conselho, no qual foi mantido o montante global, bem como a percentagem dos

investimentos no OP 5.1, conforme interesse dos municípios, aguardando-se agora resposta para
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prosseguir com o processo de negociação. Após um período de debate sobre este assunto, o Presidente

deu por encerrado este ponto da ordem de trabalhos.

8. Outros assuntos.; — —

Neste ponto da ordem de trabalhos, o Presidente questionou sobre outros assuntos que o Conselho

gostaria de ver debatidos e/ou deliberados na presente reunião.

Não existindo intervenções, o Presidente passou novamente a palavra ao Primeiro Secretário

Executivo, que informou que, no âmbito do programa “RecolhaBio” 2023 será, à semelhança do

anterior programa, necessário proceder à assinatura do contrato com o Fundo Ambiental para habilitar

a CIM Beira Baixa como “Organismo Intermédio”, apresentando a mesma. Acrescentou ainda que

recebeu resposta do Fundo Ambiental à proposta da CIM Beira Baixa de abdicar dos 10.000€ que tinha

para gastos no processo e distribuir pelos municípios na mesma proporção que o Fundo Ambiental já

tinha feito.

Colocado a votação, a minuta do contrato foi aprovada por unanimidade, tendo sido ainda aprovado

a delegação de competência de assinar o mesmo no Presidente do Conselho Intermunicipal, João Lobo.

Continuou, referindo que nos trabalhos de preparação para o orçamento de 2024, se verificou a

possibilidade de se proceder a uma redução do valor das quotas dos municípios, referindo ainda, que

relativamente à passagem dos municípios de Sertã e Vila de Rei para a CIM Beira Baixa existiam ainda

organismos que não tinham absorvido essa mudança, dando exemplo dos valores previstos no

Orçamento de Estado que ainda contemplavam os valores do FEF daqueles municípios nas

transferências para a CIM Médio Tejo, referindo que já estavam a ser desenvolvidos contactos para

corrigir esta situação.

Pedindo a palavra, o Presidente do município de Idanha-a-Nova, Armindo Jacinto, referiu que o

modelo de definição das quotas para 2024 deveria ser o mesmo que conduziu à divisão de verbas na ITI,

tendo a concordância dos presentes.

De seguida, o Primeiro Secretário Executivo referiu ainda que, considerando as competências da CIM

Beira Baixa, verifica-se a necessidade de ajustar a estrutura orgânica existente, explicando

genericamente o que estava a ser pensado para incluir no mapa de pessoal e no novo regulamento

interno que se apresentará ao Conselho na próxima reunião.
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Não existindo mais assuntos a discutir neste pon o a ordem de trabalhos, o Presidente deu este

ponto da ordem de trabalhos por encerrado.

ENCERRAMENTO

---E não havendo mais assuntos a tratar, o Presidente, deu por encerrada a reunião do Conselho

Intermunicipal. Eram cerca das doze horas e trinta minutos, e para constar se lavrou e aprovou a

presente Ata, que eu, Pedro Miguel Martins Dias, redigi, subscrevo e que vai ser assinada pelo

Presidente à reunião e secretário nomeado.

O Presidente da Comunidade Intermunicipal da Beira Baixa,

4~rilo~Lobo)

O Secretário,

(Pedro Miguel Martins Dias)


